

Saint-Germain-les-Vergnes

Une classe de mer riche en découvertes

La Montagne Publié le 01/04/2023



L'ECOLE DE SAINT GERMAIN A LA MARTIERE © Droits réservés

Saint-Germain-les-Vergnes. BILAN POSITIF POUR LA CLASSE DE MER . séjour. Les élèves de CE2, CM1 et CM2 de l'école de Saint-Germain-les-Vergnes ont passé une semaine au centre de la Martière, à l'île d'Oléron. Ils ont passé un agréable séjour au bord de la mer et ont multiplié les activités : visite du phare de Chassiron et du port de la Cotinière, pêche à pied, découverte de la ville de la Rochelle et de son aquarium, initiation à l'ostréiculture sur le site préservé de Fort Royer.

Les élèves ont eu la chance d'aller à la Rochelle en bateau et de faire le tour de Fort Boyard. Les petits moussaillons en herbe ont apprécié de prendre le large et d'approcher le fort.

Au centre, les animateurs se sont bien occupés d'eux. Ils ont organisé des veillées à thème comme une soirée de chants marins et une soirée de jeux et de danses.

Tous les enfants sont revenus heureux et le sourire aux lèvres, de beaux souvenirs plein la tête, prêts à repartir pour de nouvelles aventures.

Ce séjour a été en partie financé par le Conseil départemental de la Corrèze, la commune de Saint-Germain-Les-Vergnes, l'AIPE (Association indépendante des parents d'élèves) et la coopérative scolaire.